

El censo de 1932 arrojó un número de 12.122 habitantes para nuestro partido. La industria se componía entonces de tres fábricas lácteas (había una buena cantidad de tambos) El comercio local había comenzado a incrementarse en 1929 con la instalación de la sucursal del Banco de la Nación Argentina, que además evitó a los pobladores la molestia de viajar a Lobos o Saladillo para realizar sus operaciones bancarias (hay que recordar que en aquel entonces la ruta 205 era un camino de tierra). La crónica de la época cuenta que había once casas de comercio importantes y que la principal era la casa Espelosín fundada en 1883. Contando los comercios más pequeños se sumaban 400 establecimientos comerciales. Además, había cuatro hoteles: "Hotel Espelosín", "El Vasco Argentino", "Hotel Buenos Aires", y otro que no se conocía el nombre.